

Les collégiens visitent les entreprises

Ils étaient 25 élèves de la quatrième du collège Roger Traubaut le 31 mars à effectuer tout au cours de la journée la visite de quatre entreprises régionales. Cette manifestation organisée par la communauté de communes du pays Sud-Gâtine, débutait le matin dans les ateliers de TLD Europe à Saint-Lin, leader mondial des équipements d'assistance aéropor-

tuaire. Deux groupes ont été constitués, l'un sous la conduite du directeur du site Sébastien Fabre, et l'autre groupe par Tony Verden contrôleur de fabrication.

Découvrir les entreprises. Pour en faire un compte rendu et avoir son idée sur les possibilités d'emplois. Professeur au collège, Rhanem Habiballah, précise : « Il s'agit d'un parcours

avenir de découverte des métiers de l'industrie, les élèves ont préparé cette rencontre par des questions qu'ils vont poser aux responsables d'entreprises. Après les visites des 4 entreprises, ils devront, à leur choix effectuer un compte rendu sur l'une d'elle. Cette sortie est aussi l'occasion de prendre connaissance avec le monde du travail et de ses nombreuses ouvertures aux carrières possibles dans les diverses industries, ainsi que dans l'agroalimentaire ».

Un appel aux élèves. « Nous avons des postes à pourvoir car nous sommes fréquemment à la recherche de candidats motivés et parfaitement qualifiés », a ajouté Sébastien Fabre le directeur du site.

Ensuite le groupe s'est rendu dans les entreprises Sica Sèvres et Gâtine, commerce en gros de fruits et légumes de Verruyes, Gachet Innovation, réalise des études et constructions, et de la chaudronnerie en acier, ASM assurant quand à elle la fabrication de machines destinées à l'agroalimentaire.



Une visite passionnante pour beaucoup.